

Transkrip Hasil Wawancara

Dengan Guru Kelas Di TK ABA Karangtengah IV

Wonosari Gunungkidul

Nama Guru Kelas : Evi Nur Haryati

*Assalamualaikum Wr.Wb*

Pada hari ini Kami, tanggal 20 febuari 2014. Saya Erwin Dwi Lestari ingin mewawancarai ibu guru TK ABA Karangtengah. Beliau Ibu Evi Muryati yang kali ini akan saya wawancarai yang mengajar di TK ABA Karangtengah IV sejak tahun 2009. Langsung saja saya akan mewawancarai beliau Ibu Evi Muryati.

“Ibu Evi”Saya ingin bertanya tentang metode *SAVI* bolehkah saya bertanya?.

Ibu Evi : Boleh Silahkan

Erwin : Baik, Yang pertama apa yang anda ketahui tentang *SAVI* itu bu?

Ibu Evi : *SAVI* adalah suatu metode pengajaran yang melibatkan beberapa aspek pengembangan , seperti fisik (Somatic), bahasa (auditori), kognitif (intelektual) dari kemampuan alat

indra seperti mengamati (visual) dan mendengar dalam kegiatan yang sama.

Erwin : Kapan Ibu mengenal metode *SAVI* ?

Ibu Evi : Saya mengenal metode *SAVI* sejak di TK ABA Karangtengah IV tahun 2009.

Erwin : Prinsip dasar dalam menggunakan metode *SAVI* untuk apa?

Ibu Evi : Prinsip dasarnya 1. Pembelajaran melibatkan gerak tubuh, otak dan indra secara aktif.

2. Peran anak didik sebagai subyek pembelajaran yang aktif bukan sebagai obyek pembelajaran yang pasif.

Erwin : Apa tujuan utama dalam metode *SAVI*?

Ibu Evi : Tujuan utama dalam metode ini adalah agar semua aspek pengembangan dan semua indra dapat dikembangkan dan dilibatkan dalam satu kegiatan secara aktif, terpadu dan seimbang.

Erwin : Apakah manfaat metode *SAVI* itu?

Ibu Evi : Manfaatnya pertama 1. Memfasilitasi keberagaman fungsi alat

2. Dapat mengembangkan kemampuan fisik, bahasa, konitif atau kemampuan gerak, mendengar mengamati dan berfikir.

3. Memberikan pembelajaran yang aktif dan menyeluruh.

Ibu Evi : Apa karakteristik metode *SAVI*?

Erwin : Didalam karakteristik *SAVI* sudah mempunyai makna sendiri-sendiri, tergantung pemahaman / pengetahuannya masing-masing.

Erwin : Bagaimanakah cara menggunakan metode *SAVI*?

Ibu Evi : Cara menggunakan metode *SAVI*. Metode ini lebih efektif jika dikemas dalam satu kegiatan, dimana dalam kegiatan tersebut dapat meningkatkan / mengembangkan kemampuan gerak , kemampuan mengamati dan mendengar serta kemampuan berfikir, dengan melibatkan kemampuan alat indra.

Erwin : Apakah ada kesulitan dalam menggunakan metode *SAVI*?

Ibu Evi : Ada. Masih terbatasnya kegiatan yang dapat menggunakan metode ini. Hal ini karena pada usia anak TK dalam menyampaikan kegiatan pada anak harus memperhatikan

tingkat perkembangan anak sesuai batas usia anak tersebut

Erwin : Dan apa solusinya bu ?

Ibu Evi : Pendidik atau guru harus meningkatkan kreativitas agar dapat menciptakan kegiatan yang dapat melibatkan secara aktif semua alat indra maupun gerak tubuh yang sesuai dengan tingkat perkembangan maupun usia.

Erwin : Ya.....terimakasih bu atas semua jawaban dan wawancara dengan ibu mudah-mudahan ibu diberikan kemudahan dalam segala hal. Amin sekali lagi terimakasih.

Ibu Evi : Sama-sama mohon maaf kalau jawaban saya kurang memuaskan.